

# Une belle expérience professionnelle à l'étranger pour des lycéens d'Emile-Baudot

Comme cela est désormais entré dans les habitudes de l'établissement wasseyen, des élèves de différentes sections et de différents niveaux participent chaque année à des mobilités à l'étranger cofinancées par le programme Erasmus+.

Cinq élèves de première année Bac pro métiers de la sécurité ont effectué en mars leur période de formation professionnelle à Sarrebruck, en Allemagne, et plus précisément au service de l'entreprise Kötter Security. Pendant trois semaines, ils ont assuré la sécurité dans les transports en commun ainsi que dans l'usine de pièces automobiles ZF. Dans un deuxième temps, fin avril, et les premiers jours de mai, huit élèves du même niveau ont réalisé leur Périodes de formation en milieu professionnel (PFMP) à Dublin, en Irlande. Durant quatre semaines, ils ont travaillé dans le secteur du com-



Les lycéens se sont rendus à l'étranger dans le cadre d'Erasmus +.

merce, de la vente ou de la sécurité, selon leur spécialité.

Cette année, il y avait une nouveauté dans le processus ce qui a permis à des étudiants du BTS MOS de se lancer dans l'aven-

ture. C'est ainsi que durant deux mois, ils mettront en pratique leurs compétences dans le domaine du management en sécurité, à Malte pour deux d'entre eux, et au Luxembourg pour une

troisième étudiante. Bravo à ces jeunes qui osent s'inscrire dans de nouvelles expériences pour gagner en autonomie, en compétences et enrichir leur CV.